

EDUCACIÓN Organizada por Unicaja

# IES Jorge Juan protagoniza la I Olimpiada Financiera

Los alumnos isleños han conseguido dos de los tres primeros premios del certamen

Competieron con 800 alumnos de bachiller de las provincias de Cádiz, Almería, Jaén y Málaga

INFORMACIÓN  
SAN FERNANDO

El jurado de la I edición de la Olimpiada Financiera promovida por Edufinet (proyecto de Educación Financiera) y organizada por Unicaja ha premiado con el primer puesto a los alumnos de la clase de primero de Bachillerato C del IES Jorge Juan de San Fernando; con el segundo premio a la clase de segundo del Ciclo Superior del IES Puerta Oscura de Málaga, mientras que el tercer puesto ha recaído en la clase de segundo de Bachillerato D del IES Jorge Juan de San Fernando.

La I Olimpiada Financiera de Edufinet ha contado con la participación de más de 800 alumnos pertenecientes a 17 institutos de las provincias de Almería, Cádiz, Jaén y Málaga. El jurado ha destacado el ingenio y el elevado nivel de los trabajos presentados.

Esta Olimpiada forma parte del proyecto Edufinet que, desarrollado por Unicaja en colaboración con la Universidad Internacional de Andalucía (UNIA), la Universidad de Málaga (UMA) y la Universidad Pablo de Olavide (UPO), promueve la mejora de la educación financiera.

Constituye además un complemento a las *Jornadas Educación Financiera para todos*, organizadas por Unicaja a lo largo de todo el año 2010 y en las que han participado 1.700 alumnos de Ba-

chillerato y Secundaria de distintas ciudades.

Los galardones han sido entregados este lunes en el salón de actos de Unicaja, sito en la Plaza de Marina de Málaga, por el director de la división de Secretaría Técnica de Unicaja y director del Proyecto Edufinet, José M. Domínguez, así como por el director de Recursos Humanos de Unicaja, Adolfo Pedrosa, y por el director de Marketing de la entidad financiera, Emilio Mejía.

TRES EJERCICIOS

Las clases finalistas han tenido que solucionar tres ejercicios. El primero consistió en un ejercicio comprensivo de preguntas tipo test, que aportó el 20 por ciento de la totalidad de la puntuación; el segundo, relativo a un supuesto práctico que han tenido que desarrollar y en el que se han tenido que adoptar decisiones financieras en función del objetivo final requerido, ha aportado el 60 por ciento de la nota final, la tercera actividad centrada en una redacción sobre la educación financiera y las formas de mejorarla, que ha significado el 20 por ciento de la puntuación.

La I Olimpiada Financiera organizada por Unicaja tiene como objetivo "fomentar la educación financiera de los estudiantes mediante el uso, principalmente, del portal financiero Edufinet ([www.edufinet.com](http://www.edufinet.com))".

Unicaja ha apuntado que es "la primera vez en Andalucía que una entidad financiera privada acerca a los jóvenes la educación financiera de forma práctica y dirigida especialmente a este colectivo, con una edad en la que comienzan a hacer uso de productos y servicios financieros".

FORMACIÓN

## Acosafe participa en el programa de formación de Caritas

INFORMACIÓN/SAN FERNANDO

La Asociación de Comerciantes de San Fernando (Acosafe) está dispuesta a colaborar como cada año con el programa de Caritas Diocesana llamado a formar a personas para un futuro empleo.

Se trata de personas con ganas de abrirse camino en el mundo laboral, comenzando por realizar prácticas de empresas en comercios asociados. Las candidatas en esta edición son tres chicas que deben realizar 88 horas de prácticas en comercios de atención al público.

Las horas serán repartidas en 4 ó 5 diarias, en horario bien de mañana o tarde y el seguro de accidente y seguro de responsabilidad civil corre a cargo de Caritas. No tienen remuneración salarial por ser prácticas en empresas y les será asignado un tutor de Caritas y otro tutor del comercio donde realice las prácticas. Los comercios interesados en acogerlas pueden ponerse de acuerdo con Acosafe.

AYUNTAMIENTO

## Reunión de preparación del Pleno de investidura

INFORMACIÓN/SAN FERNANDO

Este miércoles a las 9.30 horas tendrá lugar en el Ayuntamiento la reunión preparatoria del Pleno de investidura que se celebra en la mañana del sábado día 11. La reunión convocada por el alcalde en funciones tendrá lugar en la Sala de Reuniones de la Alcaldía con la presencia de los representantes de los cinco partidos que han conseguido representación municipal.

—HABILILLAS—

## La feria del libro



Adelaida Bordés  
ACADÉMICA DE LINGÜÍSTICA  
DE SAN FERNANDO

El próximo viernes los libros volverán a salir a la calle. Parece que La Isla retoma la costumbre de acercarlos al paseante tras un paréntesis que no debió de abrirse. Los tiempos no acompañan, dicen unos. Según para qué, responden otros. El caso es que durante dos semanas las casetas recibirán las visitas y la curiosidad por las novedades editoriales de cuantos gozamos del placer de la lectura. La memoria comienza a hacer de las suyas rescatando imágenes, recordando momentos que no se repetirán por los estragos del tiempo. Echando la vista atrás aparece la Alameda Moreno de Guerra dividida en calles. Cuando llegaba junio, mientras se armaban las casetas que la rodeaban, en los jardines, además de flores y arbustos, se plantaban mosaicos con nombres de autores o entidades culturales. En la caseta de la Fundación Municipal de cultura se presentaban publicaciones o tenía lugar un acto de lectura por parte del único grupo literario que desde hace dieciséis años continúa reuniéndose o autor que posteriormente firmaba ejemplares. Recuerdo especialmente el año en que la feria estuvo dedicada a Germán Caos, con lectura y comentarios de sus trabajos por parte de algunos de los miembros de la tertulia Río Arillo; del traslado de ésta a la Alameda, a la caseta de la Fundación, mientras duraba la feria; de la curiosidad de los paseantes que se arremolinaban a escuchar; del premio literario que se convocó en cuatro o cinco ocasiones; o cuando la Escuela de Escritores de Cádiz y Jerez -hoy Club De Letras-

abriera al público, al suyo, el que echaba de menos el gesto de acariciar un libro al aire libre, verlo iluminado por el sol de la tarde, comentarlo con el vendedor o mirar de reojo el título acabado de adquirir por el individuo de al lado.

Con las de Sevilla y Cádiz recién terminadas y la de Madrid a punto de hacerlo, los liberos coinciden en la escasez de ventas aunque este año parecen haber mejorado, con lo que la animación ha sido bastante aceptable. En los próximos días comprobaremos si la Feria del Libro de la Isla discurre como siempre, es decir, con los talleres para los niños, los teatros de marionetas y los juegos. Para los adultos quedarán las presentaciones de libros y algún concierto, que por cierto si mi memoria no falla, el año pasado

Los liberos coinciden en la escasez de ventas, aunque este año parecen haber mejorado

no hubo, creo. Para dinamizarla un poco se podrían incluir los Cuarenta y cinco por parte de los grupos de teatro y alguna otra obra breve, lo cual no se aparta en absoluto de la idea primigenia o rescatar algunas de las colaboraciones de entonces, como la Tertulia y el Club de Letras, cuyos miembros leerían de trabajos de creación propia. Como entonces. Pero eran otros los tiempos y los vientos que soplaban. No serían mejores pero la cultura, el deseo de darla a conocer y a disfrutarla se procuraba aunque fueran unos días al año. Y esto no lo olvidamos quienes estamos ahí desde entonces, día a día, altruistamente, trabajando por ella, colaborando en la medida que podemos. Porque merece la pena. Aunque sólo sea para recordarlo.



Ya disponible en tu iPhone  
[informacionsanfernando.es](http://informacionsanfernando.es)